



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>jueves 22 de marzo de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## LEGISLATURA

Ayer se realizó en la Legislatura, un foro para analizar las leyes, beneficios y problemas de las personas con discapacidad, con el objeto de establecer las normas, medidas y acciones que contribuyan al pleno desarrollo e integración de las personas con discapacidad en Querétaro. (TVA)

## SOCIEDAD

Ante los accidentes en los que se han visto involucradas unidades del transporte público y las manifestaciones en contra de los choferes, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** aseguró que es un asunto sobre el que la autoridad ya se ocupa y agregó que la Secretaría de Seguridad Ciudadana va a realizar un análisis del funcionamiento del transporte público, para ver si es necesario hacer cambios de fondo en el transporte de la ciudad. (NT)

Ayer las autoridades estatales celebraron el natalicio de Benito Juárez, en una ceremonia realizada en el Cerro de las campanas y presidida por la magistrado **Basilisa Balderas Sánchez**, quien manifestó que esta fecha sirve para recordar el legado de entrega al servicio que se debe tener cuando se ocupa un cargo público. (TVA)

## MUNICIPIOS

A unos cuantos días de que inicie la temporada vacacional de semana santa, la autoridad municipal de El Marqués se prepara en la coordinación de los distintos cuerpos de seguridad, sobretodo en lo que se refiere a presas y bordos. (NT)

En el municipio de Corregidora se registró ayer por la tarde un espectacular incendio que generó una gran columna de humo en la empresa Renova, dedicada al reciclaje de desperdicios industriales. (TVA)

Ayer se registró una intensa movilización por parte de cuerpos de bomberos y protección civil, así como algunas ambulancias, todo por un fuerte incendio que se presentó en el libramiento sur poniente, muy cerca del tiradero municipal de Corregidora. La columna de humo negro se pudo ver desde diferentes puntos de la ciudad, lo que alarmó de inmediato a los cuerpos de rescate que llegaron rápidamente al lugar. Afortunadamente sólo hubo pérdidas materiales. (NT)

Danzas, cantos y ofrendas, enmarcaron la celebración del equinoccio de primavera en la pirámide del Pueblito, donde mucha gente acudió como cada año. (TVA)

Ayer cientos de personas acudieron a la peña de Bernal y a la pirámide del Pueblito, esto para tomar la energía de la llegada de la primavera. Así la mayoría de blanco siguió una tradición que año con año concentra multitudes en lugares ceremoniales en todo el país. (NT)

Ayer miles de personas asistieron a la Peña de Bernal, para cargarse de energía, a pesar de no ser un día feriado. (TVA)

Este fin de semana dio inicio el operativo equinoccio 2007, el que participaron poco más de 250 elementos de la policía estatal y la municipal de Ezequiel Montes, protección civil y bomberos. Se reportó saldo blanco y sólo dos personas insoladas y un extraviado. (TVA)

Los comerciantes de Bernal se quejan de que sus ventas cayeron alrededor de un 50%, lo cual atribuyeron al puente largo que movió el día feriado al lunes. (TVA)

Después de que por varios días no se presentó el servicio de recolección de basura en distintas zonas del municipio de Pedro Escobedo, ahora la situación ya es otra. Si bien aún no se presenta de manera regular el servicio de limpia, se puede apreciar que en las principales calles la vista es otra. (NT)

## LABORAL

Ante las revisiones salariales que realizan algunos sindicatos municipales, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, señaló que será responsabilidad de los líderes sindicales un estallamiento a huelga. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Magistrada Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, **Basilisa Balderas Sánchez** comentó que se requiere que se incremente el número de jueces e infraestructura para acelerar los procesos. Aseguró que el número de jueces es limitado y se necesita incrementar la capacidad, a fin de cumplir con la garantía constitucional de justicia pronta y expedita. (TVA)

Gobierno del estado entregará en tiempo y forma los recursos necesarios para los juzgados especiales encargados de los menores infractores, aseguró el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (TVA)